

Journal Title: ITU News Magazine

Author: Houlin Zhao

Journal Issue: (no. 2) 2022

Article Title: Reunirse para una Normalización Inclusiva

Page number(s): p. 2

This PDF is provided by the International Telecommunication Union (ITU) Library & Archives Service from an officially produced electronic file.

Ce PDF a été élaboré par le Service de la bibliothèque et des archives de l'Union internationale des télécommunications (UIT) à partir d'une publication officielle sous forme électronique.

Este documento PDF lo facilita el Servicio de Biblioteca y Archivos de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) a partir de un archivo electrónico producido oficialmente.

جرى إلكتروني ملف من مأخوذة و هي والمحفوظات، المكتبة قسم ، (ITU) للاتصالات الدولي الاتحاد من مقدمة PDF بنسق النسخة هذه رسمياً إعداده

本PDF版本由国际电信联盟(ITU)图书馆和档案服务室提供。来源为正式出版的电子文件。

Настоящий файл в формате PDF предоставлен библиотечно-архивной службой Международного союза электросвязи (МСЭ) на основе официально созданного электронного файла.

## Reunirse para una normalización inclusiva

Por Houlin Zhao, Secretario General de la UIT

La Asamblea Mundial de Normalización de las Telecomunicaciones (AMNT-20), que se celebró del 1 al 9 de marzo de 2022, puso de relieve el papel clave de las normas de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) en todas nuestras economías y sociedades, así como la importancia fundamental de la cooperación internacional.

Revisamos la dirección estratégica, la estructura y los métodos de trabajo del Sector de Normalización de las Telecomunicaciones de la UIT (UIT-T). También dimos la bienvenida a los nuevos miembros de los equipos de dirección del UIT-T para el próximo periodo de estudios.

Una conferencia como la AMNT-20, al igual que las normas de la UIT, constituye un testimonio del valor perdurable de la colaboración internacional, destacando las contribuciones y los esfuerzos realizados por todos los participantes comprometidos.

A través de las diversas comisiones, grupos de trabajo y más de 90 grupos ad hoc que se formaron durante los nueve días de la conferencia, tuvimos el privilegio de escuchar a dedicados miembros de la UIT que llevan mucho tiempo implicados en la labor de normalización de la UIT a fin de que el mundo esté equipado con más tecnologías.

En particular, quisiera dar las gracias a Bruce Gracie, de Canadá, Presidente del Grupo Asesor de Normalización de las Telecomunicaciones (GANT) de la UIT durante los dos últimos periodos de estudios y Presidente de la AMNT-20, a quien entregué una medalla de oro de la UIT por su extraordinaria contribución y liderazgo.

A medida que avanzamos, pido a la familia de la UIT y a sus socios que sigan trabajando juntos a fin de acelerar la transformación digital para todos.

En esta edición de la Revista Actualidad de la UIT se destacan los principales temas tratados en la AMNT-20, así como el Simposio Mundial de Normalización (SMN) que precedió a la conferencia.



Tuvimos el privilegio de escuchar a dedicados miembros de la UIT que llevan mucho tiempo implicados en la labor de normalización de la UIT a fin de que el mundo esté equipado con más tecnologías. ??

Houlin Zhao